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;第1139回 平成18年7月4日（火）
； 新.旧会長挨拶 前年度皆出腱表彰＃
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$第1138回 平成18年6月27日(火） 晴％
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雌 最終夜間例会 於：松楓閣
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囹"奉仕の理想”

囮出席報告

会員 59（57）名 出席 46名

出席率 80.70%

前々回 6月6日 （修正出席率） 87.72％

囹ビジター数 19名

無事任期を終えられた魚津会長へ山本ｴﾚｸﾄより花束！

’二村幹事報告｜
皆様には一年間ご協力賜り感謝申し上げます。

本日で無事お役目を終了と思っておりましたが、 6

月迄後3日ありますよと言われ、何事もなく終わる事

を念じております。本当に有り難う御座いました。

1．大変残念なお知らせですが、健康上の都合でお休

みされていました鷲野義明さんが今年度で退会され

ることになりました。

一年間の労をねぎらい二村幹事へ吉田副幹事より花束！

｜池森親睦委員長お礼挨拶｜
万博例会に始まり秋に歌舞伎観劇、 12月の年末家族

会、 2月のブルーノーI､での如月例会、 4月の鎌倉旅

行等、この一年会員の皆様とご家族の皆様にご参加い

ただきました事お礼申し上げます。

本日はこの後、四重奏をお楽しみ頂きます。

鈴木絢子(1stViolill) 簡橘弥生(2ndViolin)
伊東かおり (Viola) 綴騨美保(Cello)

レアイネ・クライネ・ナハI､ムジークから1楽軍/モーツァルト
修I言1本の歌メドレー～夏～
＞川の流れのように/美空ひばり
,PLINK,PLANK,PLUNK!/アンダーソン

レ･附熱大陸/葉加瀬太郎
，愛の挨拶/エルガー
レ見上げてごらん夜の星を/坂本九
陰リベルタンゴ/ピアソラ

へ

隠津会長挨拶
皆さん今晩は。

本日は最終例会で私の挨拶も最后になります。

1年間有難うございました。大変至らぬ会長であり

ましたが、二村幹事、理事役員、各委員長の方々そし

て全会員の方々大変有難うございました。私もこの1

年間で色々な事を勉強させて戴きました。この所の世

間は村上ファンド、ライブドア等反社会的な人々が現

れる中で、ロータリーという物の社会的な貢献は大変

大切な事で有ると実感致しました。次年度山本会長吉

田玄幹事大変御苦労様でございますが、がんばって新

しい千種ロータリークラブが発展致します事お祈り致

します。又事務局には大変いつも御迷惑をお掛け致し

ました。心より感謝申し上げます。
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小坂井第22代目会長の「魚津会長、二村幹事、 この一年のご苦労に感謝を申し上げ、本日ご参加の皆様のご健康

を祝し乾杯！！」で始まり
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初めて夜間例会参加の新会員ヨロシクネ

（岡田君・服部君・奥村君）

次週より山本年度の始まりです

吉田幹事も先誰方のご意見を伺って

f
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魚津会長、二村幹事お疲れ様！ 肩の荷がおりホッと、笑顔笑顔で

…錘
一 一一一二一

今回は松居さんにご無理をお願いし、松楓閣の'|蕊石料理から趣向を変えバイキング形式で

天ぷら・お寿司・煮物・鮎の塩焼きなどなど

鈴木クラブ奉仕委員長の「各委員会の皆様の活動により一年が無事過ぎることができました。次年度山本会長、

吉田幹事そして役員の皆様頑張って下さい」の閉会挨拶後、一本締めでお開きとなりました。
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;魚津常義 松居 敬二 宮尾紘司・水谷 祥督
2 －年間会長職をなんとか無事に いつも松楓閣をありがとうござ 西川 豐長・岡田 雅俊
;終えさせて戴きました。 います。 大口 弘和・尾関武弘
ミ 大変有り難うございました。 鈴木 理之 佐久間良治・佐野 寛
;二村 聰 魚津年度の皆さんご苦労さまで 笹野義春・鈴木正男
ゼ ー年間ありがとうございました。 した。 竹内 眞三・谷口 優
;服部正夫 足立 一郎・萩原喜代子 舎人経昭・和田正鐡
2 会長一年間ありがとうございま 林 正路・池森 由幸 山本眞輔・吉田 節美
；した。 伊藤健文・伊豫田博明 吉田 玄
’小坂井盛朗 樫尾 富二・加藤重雄 魚津会長二村幹事一年間お狼
； 魚津会長さん二村幹事さん一年 小林 明・紺矢 寛朗 れ様でした
2間ご苦労様でした。今後もお元気 小山 雅弘・黒野 貞夫
；でご活躍下さい。 黒須アイ子・柵木充明

;★今年度､皆様のご協力で合計3,142,800円となりました。
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次回例会 平成18年7月11日(火） クラブフォーラム委員会事業計画報告

（クラブ奉仕・ニコボックス・会場運営）
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